

REMERCIEMENTS

Dans l'impossibilité de répondre à chacun, de tout cœur et avec une profonde émotion, la famille de

Monsieur Albert ROUX

vous remercie pour vos témoignages d'affection et de sympathie reçus lors de son immense chagrin. Elle vous prie de croire à sa vive reconnaissance.

Un merci particulier:

Au personnel de la Résidence Grande-Fontaine à Bex;

A la Dre Nicole Mühlemann à Bex;

A Mr le Pasteur Jacques Küng à Bex;

A la société des Pontonniers de Bex;

Au club Alpin de Bex section Argentine;

A la municipalité et Commune de Bex;

A la société Philantropique Suisse Union Cercle du Rhône;

Aux Amis de la Cour des Miracles;

Au parti Socialiste Bellerin;

A ses fidèles amis René Käser et Eric Maendly;

Aux Pompes Funèbres Croset à Bex par Mme Lysiane Delfosse-Haldi.

Repose en Paix.

Ta famille

Bex, novembre 2017.